

Bon bilan malgré des dons en baisse pour l'Amicale des donneurs de sang

Vendredi, les membres du conseil d'administration (CA) de l'Amicale des donneurs de sang bénévoles de Chapareillan et Barraux ont tenu leur assemblée générale en comité restreint, au domicile du président André Perin, au regard des conditions sanitaires.

Patrick Desay et Walter Rossi, respectivement secrétaire et secrétaire adjoint, ont d'abord soumis à l'approbation du CA la modification des statuts et du règlement intérieur : « Il nous a paru opportun de donner un petit coup de jeune à des statuts qui avaient 50 ans, sans toutefois faire une révolution. Nous avons gardé les grandes lignes, tout comme pour le règlement intérieur ». Les nouveaux documents ont été approuvés à l'unanimité.

Prévoir des interventions dans les écoles

Puis les rapports moral et financier ont porté sur les deux années écoulées. Un constat a été fait sur la baisse, remarquée depuis plusieurs années, du nombre de poches de sang prélevées par rapport aux objectifs fixés par l'Établissement français du sang : « C'est une généralité dans tout le pays. Cette baisse s'est véritablement accentuée depuis le début de la pandémie, avec la nécessité pour les donneurs de prendre obligatoirement ren-



Quelques administrateurs de l'Amicale des donneurs de sang bénévoles de Chapareillan et Barraux, réunis vendredi.

dez-vous pour pouvoir effectuer leur geste solidaire », a souligné Patrick Desay.

Ainsi, le rapport moral a fait état de 412 poches de sang prélevées en 2020 et 403 en 2021, contre des objectifs de 470 et 445. Les membres de l'Amicale veulent tout faire pour remobiliser les donneurs et en accueillir de nouveaux : « Ceci passera notamment par la sensibilisation des plus jeunes en intervenant directement dans les écoles, dès que le protocole sanitaire le permettra ».

La trésorière Christelle Lhair a, elle, dressé un rapport financier présentant une solide santé financière.

Une fois les bilans approuvés à l'unanimité, les responsables de l'Amicale

ont listé les quatre collectes à Fort Barraux et l'organisation du 50^e anniversaire de l'association, prévu le 26 juin.

André Perin a remercié les municipalités de Barraux et Chapareillan pour leur soutien avant de procéder au renouvellement du bureau, inchangé : André Perin, président ; Albert Mongellaz, vice-président ; Patrick Desay, secrétaire ; Walter Rossi, secrétaire-adjoint ; Christelle Lhair, trésorière et Joël Rubatat, trésorier-adjoint.

Membres du CA : Marie-Rose Bruno, Jacky Cecon et Marc Cecon, Michèle Chapuis, Roseline Desay, Jean-Michel Knik, Annick Périchon et Christophe Voiron.